

**PENGARUH MODEL PEMBELAJARAN KOOPERATIF
TIPE *TAKE AND GIVE* TERHADAP KEMAMPUAN
KOMUNIKASI MATEMATIS SISWA PADA MATA
PELAJARAN MATEMATIKA KELAS IV DI MI
TORIQOTUL ULUM DAN MI NU NURUS SHOFA
TAHUN PELAJARAN 2022/2023**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah**

Oleh

**Fina Hidayatul Hamidah
NIM 1910310142**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI
PENDIDIKAN GURU MADRASAH IBTIDAIYAH
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Jl. Conge NgembalRejo Kode Pos 51 Kudus 59322
Telepon (0291)432677, Website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Laporan Skripsi saudara:

Nama : Fina Hidayatul Hamidah
NIM : 1910310142
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah
Judul : Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Take And Give* Terhadap Komunikasi Matematis Siswa Pada Mata Pelajaran Matematika Kelas IV di MI Thoriqotul Ulum dan MI NU Nurus Shofa Tahun Ajaran 2022/2023

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 19 Oktober 2022 sampai dengan 30 Juni 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 30 Juni 2023

Dr. Hj. Muzdalifah, S. Psi., M. Si.
NIP. 197901122003122002



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH**

Jl. Conge, Ngembalrejo. Bac. Kudus
Kode Pos 51 Kudus 59322. Telp. (0291) 432677
Fax. 441613. 438818 Website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi

saudari :

Nama : Fina Hidayatul Hamidah
NIM : 1910310142
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah
Judul Skripsi : Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe
Take And Give Terhadap Kemampuan
Komunikasi Matematis Siswa Pada Mata
Pelajaran Matematika Kelas IV Di MI Thoriqotul
Ulum Dan MI NU Nurus Shofa Tahun Pelajaran
2022/2023.

Telah diujikan pada **14 Juli 2023** dan dinyatakan **LULUS**
dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan
Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
Farida, M.Si. NIP. 197901072003122001 Ketua/Penguji I	17 / 23 7	
Setyoningsih, M.Pd. NIP. 197605222003122001 Penguji II	17 / 23 7	
Noor Fatmawati, M.Pd. NIP. 199312302019032018 Sekretaris/Penguji III	20 / 23 7	
Dr. Hj. Muzdalifah, S.Psi., M.Si. NIP. 197901122003122002 Dosen Pembimbing		
Dr. M. Nur Ghufon, S. Ag., M. Si. NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Fina Hidayatul Hamidah NIM 1910310142** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 30 Juni 2023

Yang Menyatakan,



Fina Hidayatul Hamidah
NIM. 1910310142

MOTTO

Part of growing up and moving into new chapters of your is about catch and release. Knowing what things to keep and what things to release. You can't carry all things.

(Taylor Swift)

“Orang lain ga akan paham struggle dan masa sulit kita, yang mereka ingin tahu hanya bagian success storiesnya saja. Jadi, berjuanglah untuk diri sendiri meskipun gak akan ada yang tepuk tangan. Kelak diri kita di masa depan akan sangat bangga dengan apa yang kita perjuangkan hari ini.

Jadi tetap berjuang ya.”



PERSEMBAHAN

Bismillahirrahmanirrahim....

Alhamdulillah puji syukur kepada Allah SWT. Yang telah memberikan nikmat yang sangat luar biasa, memberi saya kekuatan, memberkati saya dengan ilmu pengetahuan serta memperkenalkan saya dengan cinta. Atas karunia serta kemudahan yang engkau berikan, akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan. Sholawat serta salam selalu tercurah limpahkan kepada baginda Rasulullah Muhammad SAW.

Segala perjuangan saya hingga titik ini, saya persembahkan teruntuk orang-orang hebat yang selalu menjadi penyemangat, menjadi alasan saya kuat sehingga bisa bertahan sampai dengan titik ini.

1. Untuk kedua orang tuaku, Bapak Abdul Hamid dan Ibu Salamah yang tanpa lelah dengan penuh kasih sayang memanjatkan doa yang luar biasa untuk anaknya serta memberikan dukungan baik moril maupun materil. Terima kasih karena sudah mendidik anakmu dengan kasih sayang dari kecil hingga saat ini. Do'a dan keikhlasan dari kalian yang telah mengantarkan anaknya untuk mewujudkan impian.
2. Dosen pembimbing, Drs Hj. Muzdhalifah, S.Psi, M.Psi yang selalu memberikan masukan dan arahan demi perbaikan skripsi ini, terima kasih atas bimbingan yang sudah diberikan kepada penulis sehingga skripsi ini bisa selesai dengan baik.
3. Kepada diri sendiri, Fina Hidayatul Hamidah. Terima kasih karena telah bertahan dan terus berjuang. serta memberanikan diri untuk mencoba hal-hal baru dalam memperjuangkan gelar sarjana yang diimpikan selama ini, hingga saat ini saya mampu berada di titik telah menggapai apa yang saya impikan. Namun, perjalanan masih panjang, semoga saya senantiasa kuat dan mampu menjalani kehidupan dengan lebih baik setiap harinya dan menjadi pribadi yang selalu menebarkan hal-hal positif serta memberikan manfaat disekitarnya.
4. Untuk adidku Reva Faizatun Ni'mah terimakasih telah kebersamaiku berjuang untuk membahagiakan bapak dan ibu tercinta.
5. Teruntuk sahabatku Support System (Mamluatul Fitriyah, Nabila Auni Millati dan Silviana Umami Umaroh) yang selalu menemani dan memberikan bantuan dengan ikhlas direpotkan dalam segala hal, yang tidak henti-hentinya memberikan dukungan dan semangat. Terima kasih sudah mau direpotkan, kehadiran kalian sangatlah berarti dalam penyelesaian skripsi ini.

6. Teruntuk Mita Silfiasari, terima kasih sudah mau memberikan bantuan, saran, motivasi dan kerjasamanya yang telah banyak membantu selama ini sehingga dapat menyelesaikan laporan penelitian skripsi ini. Selain itu juga teman-teman satu bimbingan yang selalu memberi semangat dan dukungannya. Terimakasih atas segala bantuan, dukungan dan semangat yang telah kalian berikan.
7. Semua pihak yang turut serta dalam dalam memberikan bantuan, semangat dan motivasi dalam penyusunan skripsi ini, yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu.



KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Syukur Alhamdulillah penulis lantunkan ke khadirat Allah SWT atas limpahan rahmat, karunia, taufik dan hidayah-nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Take And Give* Terhadap Komunikasi Matematis Siswa Pada Mata Pelajaran Matematika Kelas IV di MI Thoriqotul Ulum dan MI NU Nurus Shofa Tahun Pelajaran 2022/2023”** ini dengan sebaik mungkin. Shalawat beriring salam tidak luput dihadiahkan kepada teladan sepanjang zaman Rasulullah SAW, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini untuk memenuhi salah satu syarat dalam rangka memenuhi salah satu syarat menyelesaikan Studi Program Strata 1 (S1) Fakultas Tarbiyah Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah IAIN Kudus.

Penulis menyadari dalam menyelesaikan skripsi ini banyak mengalami hambatan dan kesulitan, namun berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak akhirnya skripsi ini dapat diselesaikan, meskipun jauh dari kesempurnaan. Akhirnya dengan kerendahan hati, penulis mengharapkan semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua, secara khusus dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada :

1. Prof. Dr. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si selaku Rektor IAIN Kudus, atas kesempatan yang telah diberikan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.
2. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Pd selaku Dekan Fakultas Tarbiyah pada IAIN Kudus, yang memberikan penulis kemudahan dalam penyusunan skripsi.
3. Retno Susilowati, M.Pd., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah Fakultas Tarbiyah pada IAIN Kudus.
4. Dr. Hj. Muzdalifah, S. Psi., M. Psi., selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan fikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Seluruh Dosen dan Staf Pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.
6. Bapak Sutrisno, S.Pd.I. selaku Kepala Madrasah MI Thoriqotul Ulum Tlogoharum Wedarijaksa Pati beserta jajaran guru dan tenaga kependidikan yang telah memberi izin dan kesempatan penulis untuk melakukan penelitian di MI Thoriqotul Ulum Tlogoharum Wedarijaksa Pati.
7. Ibu Hj. Rosiana, S. Pd.I. selaku Kepala Madrasah MI NU Nurus Shofa Karangbener Bae Kudus dan beserta jajaran guru dan tenaga

kependidikan di MI NU Nurus Shofa yang telah memberi izin dan bersedia memberikan informasi dan dukungannya, sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.

8. Bapak, Ibu dan keluarga tercinta yang selalu memberikan semangat dan kasih sayang yang berlimpah, sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini dengan lancar.
9. Para sahabat dan teman-teman seperjuangan PGMI-D 2019 yang selalu menemani, menyemangati dan memberikan motivasi selama proses penyusunan skripsi ini.
10. Semua pihak yang telah membantu dalam proses penyusunan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu. Penulis mengucapkan terimakasih dan semoga kebaikan semua pihak yang telah memberikan bantuan mendapatkan balasan pahala dari Allah SWT.

Semoga Allah SWT meridhoi pengorbanan beliau tersebut di atas dan memberikan balasan kebaikan yang berlipat ganda. Akhirnya penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan para pembaca yang budiman pada umumnya.

Kudus, 29 Mei 2023
Penulis

Fina Hidayatul Hamidah
NIM. 1910310142